



Le Relecq-Kerhuon le 27 avril 2019

## Communiqué de presse

### **Distribution de masques – recherche de bénévoles**

M. le Maire l'a annoncé lors du conseil municipal du 27 avril 2020 : 240 000 masques chirurgicaux, pour nos administrés, ont été commandés. Ils permettront à chacun de tenir 10 jours avant que ces derniers ne soient disponibles en grande distribution, chez les buralistes ou en pharmacies . La distribution de ces masques auprès de la population se fera de manière méthodique.

Chaque quartier aura son référent. Nombreux sont ceux qui se sont déjà portés volontaires dans les actions menées depuis le commencement mais nous recherchons des bénévoles, prêts à devenir référents, pour les quartiers suivants :

- Le Costour
- Kermadec
- La Coulée Verte
- Les Portes de la Rade
- Le Centre-bourg

Ces référents auront pour missions de distribuer un courrier officiel dans les boîtes-aux-lettres du périmètre concernée afin de recenser le nombre de personnes dans chaque foyer. Un retour par mail, par téléphone ou par courrier auprès du référent, qui aura communiqué ses coordonnées sur le courrier, sera à apporter par les familles.

Le référent en informera ensuite l'Hotel de Ville qui lui fournira le nombre de masques nécessaires. Le référent se chargera ensuite de les distribuer dans les boîtes-aux-lettres des administrés de son secteur.

Vous acceptez, dans cette démarche de volontariat, de transmettre à vos voisins votre numéro de téléphone, votre adresse postale ainsi que votre adresse mail.

Contact : [direction@mairie-relecq-kerhuon.fr](mailto:direction@mairie-relecq-kerhuon.fr) – 02 98 28 14 18